

ANNEXE AU CERTIFICAT VÉTÉRINAIRE
ANNEX TO THE VETERINARY CERTIFICATE
ZAŁĄCZNIK DO ŚWIADECTWA WETERYNARYJNEGO

N° / No. / Nr.....

DIOXINE
DIOXINS
DIOKSYNY

La viande de volaille et de produits de viande de volaille faisant l'objet du présent certificat sanitaire ne proviennent pas d'animaux issus d'exploitations qui font l'objet de mesures conservatoires temporaires par les services vétérinaires, du fait de suspicion d'utilisation d'aliments susceptibles d'être contaminés par la Dioxine. Les produits ne sont donc pas contaminés par cette pollution, et conformément au programme de surveillance national établi pour Pologne mis en œuvre, le taux de dioxine ne dépasse pas les normes de l'UE admises

Poultry meat and poultry meat products described in the this certificate, do not originate from animals which come from holdings which have been subjected to temporary restrictive measures by the veterinary service, due to the suspected use of products potentially contaminated by dioxins. Therefore they are not contaminated with this agent and according to the results of the national monitoring program established for Poland dioxins level does not exceed the allowed EU norms.

Mięso drobiowe i produkty z mięsa drobiowego opisane w niniejszym świadectwie zdrowia nie zostały pozyskane ze zwierząt pochodzących z gospodarstw będących przedmiotem tymczasowych działań restrykcyjnych służby weterynaryjnej z powodu podejrzenia użycia środków żywienia zwierząt skażonych dioksynami. Nie są zatem skażone tym czynnikiem i zgodnie z wynikami krajowego programu monitoringu ustanowionego dla Polski, poziom dioksyn nie przekracza dozwolonych norm wspólnotowych.

Fait a/**done at**/ wystawiono w:

Le/**on**/ data wystawienia:

.....
Le Vétérinaire officiel
Official Veterinarian
Urządowy Lekarz Weterynarii